



Des couvents coptes au Nord-Sinaï: Jean Clédat

et à la géologie, deux disciplines qui sont liées à l'archéologie, Clédat est aussi intéressé par les populations qui vivent dans ces régions.

■ Parallèlement à ces travaux sur le terrain, Clédat est rapidement chargé par la Compagnie, d'organiser un musée de l'Isthme de Suez, à Ismaïlia, dans un bâtiment qui lui sert déjà d'habitation. Le musée n'ouvrira véritablement qu'au début des années 1930.

Les difficultés pour créer le musée sont à l'image des problèmes multiples que l'archéologue a rencontrés dans cette région pendant près de dix années : climat difficile, mauvaises conditions de vie, distances très importantes entre les sites, variété des vestiges rencontrés. En visitant aujourd'hui le musée archéologique d'Ismaïlia, il est donc étonnant de constater que ce pionnier de l'archéologie et de la muséologie n'y est nulle part mentionné.

